

Jeudi, le 23 janvier 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Soutien de la FEDE aux technicien-ne-s en radiologie médicale (TRM)

C'est avec consternation que la FEDE a été informée de la non entrée en matière d'un dialogue du gouvernement fribourgeois suite aux revendications de classification de fonction et revalorisation salariale des TRM, lesquels sont représentés par le SSP.

Pour la FEDE, il est inconcevable d'apprendre que les critères d'évaluations de ladite fonction aient été revus à la baisse par la commission d'évaluation de fonction de l'Etat de Fribourg (CEF) alors que le métier n'a cessé d'évoluer parallèlement aux besoins sanitaires et sociaux en matière de prise en charge des patients.

Comment alors expliquer qu'hier encore, la fonction était apparemment surévaluée ?

La FEDE déplore cette attitude négative face à un métier qui est, de plus en plus exigeant et capital dans la prise en charge des patients, où l'aspect humain est le facteur clé pour un accompagnement professionnel en termes de santé publique.

La Fédération des associations du personnel des Services publics du canton de Fribourg soutient pleinement les TRM dans leur intention de grève. Elle espère que le Conseil d'Etat reviendra sur ses décisions et laissera ainsi place au dialogue en vue de négociations constructives.

Ce refus démontre que le partenariat syndical est réellement en panne et que les enjeux futurs en matière de défense des intérêts du personnel de l'Etat de Fribourg risquent d'être particulièrement tendus dans un contexte d'élaboration d'un programme d'assainissement des finances cantonales.

Au nom du Bureau de la FEDE

Isabelle Castella, Présidente, 078/225 28 36

Sophie Tritten, Secrétaire générale, 079/704 73 63